



Zone privée / Propriété privée

Avis aux agents fédéraux

Aucun agent du gouvernement fédéral ne dispose du consentement requis pour pénétrer dans les lieux aux fins d'application civile des lois sur l'immigration sans mandat judiciaire ou ordonnance du tribunal valide.

Ce site ne peut servir de zone de rassemblement, lieu de traitement ou base d'opérations aux fins d'application civile des lois sur l'immigration.

Avertissement : Les propriétaires et locataires qui utilisent ce panneau le font à leur propre discrétion et assument tout risque juridique associé. Le comté ne peut empêcher les activités de l'Immigration and Customs Enforcement (ICE, Service de l'immigration et des douanes), ni les activités fédérales d'application des lois sur l'immigration sur une propriété privée. Ne tentez pas d'entraver ou de gêner les activités des forces de l'ordre fédérales. Ce panneau ne constitue pas un avis juridique.

**We are
King County**

kingcounty.gov/exec/immigrants-refugees





Private Area/Private Property

Notice to Federal Agents

No agent of the federal government has consent to enter for civil immigration enforcement purposes without a valid judicial warrant or court order.

This property may not be used for civil immigration enforcement as a staging area, processing location, or operations base.

Disclaimer: Property owners and leaseholders that use this signage do so at their own discretion and assume any legal risk associated herewith. The County cannot prevent ICE and federal immigration enforcement activity on private property. Do not attempt to hinder or obstruct federal law enforcement activity. This sign does not constitute legal advice.

**We are
King County**

kingcounty.gov/exec/immigrants-refugees

